

Universidad de América recibe dos renovaciones de registro calificado por parte del MinEducación



Bogotá D.C., Colombia, 4 de marzo de 2021. A través de las Resoluciones N° 003241 y 003240 del 2 de marzo de 2021, emanadas del Ministerio de Educación Nacional, se resuelve la renovación y modificación del registro calificado del programa de pregrado en **Economía** y de la **Especialización en Negocios Internacionales e Integración Económica** de la Universidad de América.

Lo anterior, en atención a la solicitud de la Institución, ante el Sistema de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior- SACES, para la renovación de los programas en mención con algunas modificaciones en su propuesta académica, cuyo propósito es brindar respuesta a las nuevas necesidades de los profesionales en estos campos del conocimiento a través de resultados de aprendizaje y competencias globales.

La Sala de Evaluación de Ciencias Económicas y Administrativas de la Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior- CONACES-, mediante las Resoluciones N° 003241 y 003240 del 2 de marzo de 2021, otorgó la renovación del registro calificado de los mencionados programas, encontrando precedente esta aprobación por el término de siete (7) años cada uno, el máximo periodo que dicha entidad regula para los registros de programas en el país.

Para Mario Posada García-Peña, Rector de la Universidad, “la renovación de los registros calificados para dos de nuestros programas adscritos a la Facultad de

Ciencias Económicas y Administrativas, uno en pregrado y otro en posgrado, evidencia el compromiso de esta institución con un proyecto educativo sólido, de calidad y pertinencia aplicada al sector real que se transforma en tiempo real”.

Igualmente, “además del destacado cumplimiento de los requerimientos propios del proceso, estamos seguros que los programas que fueron objeto de la visita seguirán formando a los mejores profesionales en su campo, apalancados en una

trayectoria y legado institucional que favorecerá siempre el Ser, el Saber y el

Hacer, donde privilegiará al estudiante para que sea un eje transformador de su entorno”, puntualizó.

Así mismo, Marcel Hofstetter Gascón, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, destaca la pertinencia del nuevo enfoque del programa de Economía en desarrollo sostenible, *“pues esta nueva propuesta académica se articula con la apuesta institucional de brindar respuestas reales desde la academia a los retos planteados por los ODS, al tiempo que fortalece el desarrollo de competencias globales en los estudiantes de la Universidad”* señala.

La Universidad de América agradece a la Comunidad Universitaria de los programas y a todos los directivos, decanos, profesores, estudiantes y egresados por el apoyo y el trabajo desarrollado durante este proceso.

